

Stadt Ettlingen

Büro des Oberbürgermeisters / Pressestelle

Aktenzeichen:

Ihre Ansprechpartnerin: Frau Walter, Frau Heck

Telefon: 07243/101-413, -407 | Telefax: 07243 101-199413

76275 Ettlingen, Marktplatz 2

amtsblatt@ettlingen.de | www.ettlingen.de

18. Internationaler Klavierwettbewerb Ettlingen - 276 Teilnehmerinnen und Teilnehmer gemeldet

Zusammen mit ihren Sponsoren sowie vielen engagierten Fachleuten und Helfern lobt die Stadt zum 18. Mal ihren „Internationalen Klavierwettbewerb“ aus.

Oberbürgermeister Johannes Arnold freut sich, dass zum Einsendeschluss insgesamt 276 Anmeldungen aus 41 Nationen beim Organisationsleiter Frank Reich eingingen. Anhand der eingereichten Tonaufnahmen benannte die Auswahl-Jury, bestehend aus dem Künstlerischen Leiter Wolfgang Manz, Robert Benz und Anna Gourari, 99 Bewerberinnen und Bewerber, die sich im August der Jury stellen.

Nachdem der Wettbewerb bei seiner letzten Austragung 2020 wegen der Corona-Pandemie in einem neuartigen Online-Format stattfand, werden die jungen Pianistinnen und Pianisten in diesem Jahr wieder in gewohnter Form in Ettlingen zu hören sein. Um allen eine Chance zu geben, die sich bereits 2020 beworben haben, dann jedoch nicht nach Ettlingen reisen konnten, wurde dieses Jahr die Altersgrenze von 20 auf 22 Jahre erhöht.

Die Wertungsspiele finden vom 7. bis 13. August im Asamsaal des Ettlinger Schlosses statt, der Eintritt ist frei. Seinen festlichen Abschluss findet der Wettbewerb am Sonntag, 14. August, 11:30 Uhr mit dem Preisträgerkonzert in der Stadthalle – einer Veranstaltung, die von Gästen und Bevölkerung stets als besonderes Musikereignis geschätzt wird.

Der Wettbewerb, der seit 1988 im zweijährigen Turnus stattfindet, ist die weltweit größte Veranstaltung dieser Art und bietet Nachwuchspianistinnen und -pianisten eine großartige Chance, gefördert zu werden. Zehn Hauptpreise im Gesamtwert von über 15.000 Euro und zahlreiche Sonderpreise werden vergeben, der oder die Preisträger/in der Alterskategorie bis 22 Jahre erhält Einladungen zu Konzerten in Ettlingen und anderen Städten.

Hauptsponsor des Internationalen Klavierwettbewerbs ist seit der Erstaustragung die Sparkasse Karlsruhe. Deren Vorstandsvorsitzender, Sparkassendirektor Michael Huber, freut sich, dass die Idee des internationalen Jugendwettbewerbs der besten Pianisten seit vielen Jahren so erfolgreich lebt. Die Sparkasse begleitet den Wettbewerb von Anfang an und ist auch unter schwierigsten Verhältnissen ein treuer Partner und unterstützt diesen beim Beschreiten innovativer Wege.

Auf anderer Ebene tragen die Bürgerinnen und Bürger der Stadt und aus der Umgebung den Wettbewerb mit, dafür dankte Oberbürgermeister Johannes Arnold allen Engagierten. Denn immer wieder finden sich Familien, die den Wettbewerbsteilnehmern ihre Häuser öffnen und den jungen Künstlern nebst Begleitpersonen für die Dauer der Wertungsspiele kostenfrei ein Heim bieten. Zudem unterstützen zahlreiche ehrenamtliche Helfer die Organisatoren. Derzeit werden noch Privatquartiere und Helfer gesucht. Interessenten melden sich bitte bei Frank Reich unter info@pianocompetition.org.

Alle Beteiligten können auf die sprichwörtliche Kontinuität der Veranstaltung setzen: Oberbürgermeister Arnold und Sparkassendirektor Michael Huber haben den Termin der nächsten Austragung bereits festgesetzt: Vom 4. bis 11. August 2024 wird der 19. Internationale Klavierwettbewerb Ettlingen stattfinden.

Aktuelle Informationen unter
www.pianocompetition.org